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LAZER

ATA Nº 01/2023 - CME

Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às
15h15min, reuniram-se na sala de reuniões dos Conselhos, sito a Rua
Silvestre Jarek, nº 155, sala 5, SEDE – Campo Magro – Paraná, os
membros do Conselho Municipal de Educação com os seguintes
representantes: Representantes da SEMEC, Poder Legislativo,
Profissionais da Educação, Núcleo Regional de Educação Área
Metropolitana Norte, Secretaria Municipal de Saúde, Conselho Tutelar
e a Secretária deste Conselho Viviane Cristina Wantuk Stawinski para
uma reunião mensal, tendo como pauta: Indicação de novos membros
para representar o CMEI Julia Lugarini Menegusso e a Escola
Municipal João Menegusso FIlho, Piso Salarial dos Professores,
Avanço horizontal dos professores, Hora atividade dos professores dos
CMEIs, Estudo do Estatuto do Magistério Municipal, indicação de um
conselheiro para compor a Comissão Coordenadora e Equipe Técnica
responsável pelo monitoramento e avaliação do Plano Municipal de
Educação – PME, em atendimento a Lei n° 13.005 de 25/06/2014 e a
apresentação da III condicionalidade do VAAR (Valor Aluno por Ano
por Resultados). A presidente deste Conselho Juliana não esteve
presente por questões particulares, sendo assim a vice-presidente
Taiana conduziu a reunião dando as boas vindas a todos os
participantes. Taiana explicou que foi Juliana que havia conversado
com as pessoas para a construção da pauta e que já havia recebido
algumas devolutivas para repassar aos conselheiros no dia de hoje e
que Taiana conversou rapidamente com Juliana não tendo todas as
informações necessárias para passar no dia de hoje. Iniciamos a pauta
com a indicação dos novos membros para representar o CMEI Julia
Lugarini Menegusso, pois a professora que o representava acabou
trocando de CMEI ficando o CMEI Julia Lugarini Menegusso sem
representação. Em reunião interna com os professores desta instituição
chegou o memorando n° 04/2023, onde o CMEI Julia Lugarini
Menegusso indicou Angelita Duarte para compor este Conselho no
lugar da Josimara da Silveira de Lara que transferiu de Instituição e
conforme o Regimento Interno, deve-se ter um representante deste
Conselho em cada Instituição de Ensino. Com relação a indicação da
Escola Municipal João Menegusso FIlho, o memorando n° 09/2023
indicou a professora Juliana Jasluk Cavalheiro no lugar da professora
Edna Costa que se aposentou. Seguindo a pauta, com relação ao Piso
Salarial dos Professores, Juliana havia repassado a Taiana que tem-se
a necessidade de aguardar a devolutiva favorável da Secretaria
Municipal da Fazenda. Passando para a pauta do avanço horizontal
dos professores também é necessário ter o estudo de impacto do
Financeiro. Janete, enquanto diretora de Gestão e Controle da
SEMEC, explicou que enquanto Secretaria a função é realizar todo o
processo de certificação, não tendo respostas sobre a questão
financeira, de pagamento, neste momento. A próxima pauta que se
refere a hora atividade dos professores dos CMEIs, discutiu-se a
necessidade de realizar um Concurso para auxiliar de turma. Monique
sugeriu que essa pessoa tenha formação na área da educação, mas
discutiu-se se esta profissional terá direito ou não ao quadro de hora
atividade do CMEI. Finalizando a pauta de hoje, o Estudo do Estatuto
do Magistério Municipal precisa iniciar já, porém, foi sugerido ter a
presença de uma pessoa que represente o Sindicato e da Secretaria
Municipal da Fazenda para as discussões. Reformular esse Estatuto
será um estudo longo, pois há muita documentação a ser vista e
revisitada, necessitando de vários momentos de encontros e
socialização. Foi acordado a importância de confeccionar um
cronograma com datas e temáticas para dar início a esse estudo.
Primeiramente montar uma Comissão, buscando informações e
parcerias de quem pode ajudar com as temáticas. Taiana reforçou que
para a confecção deste Estatuto precisa ter respostas de leis municipais
e o que é viável realizar dentro do município. Primeiramente é
necessário estudar a lei do magistério para dar início aos trabalhos. Foi
sugerido pelos participantes que como a presidente não está no dia de



hoje e que a mesma já tinha algumas respostas da pauta, que se faça
uma reunião extraordinária retomando o Avanço horizontal dos
professores e o Estudo do Estatuto do Magistério Municipal. Passando
para outra pauta, Viviane explicou que como o conselheiro Vanderlei
saiu deste Conselho, devido a nova composição, a Diretora de Projetos
Federais Claudia precisa da indicação de um outro conselheiro para
ser inserido na Comissão Coordenadora e Equipe Técnica responsável
pelo monitoramento e avaliação do Plano Municipal de Educação –
PME, em atendimento a Lei n° 13.005 de 25/06/2014. Neste momento
Taiana que estava como suplente falou que pode ser a titular e Silvana
Cordeiro se candidatou como suplente. Todos de comum acordo
aceitaram Taiana como titular e Silvana como suplente para compor
Comissão Coordenadora e Equipe Técnica responsável pelo
monitoramento e avaliação do Plano Municipal de Educação – PME.
Como última pauta Viviane realizou a apresentação da III
condicionalidade do VAAR (Valor Aluno Ano por Resultados).
Segundo a Lei Federal n° 14.113/2020, o qual regulamenta o
FUNDEB, em seu artigo 14. A Complementação VAAR será
distribuída às redes públicas de ensino que cumprirem as
condicionalidades e apresentarem melhoria dos indicadores referidos
no inciso III do caput do artigo 5° desta Lei. A redução das
desigualdades educacionais socioeconômicas e raciais medidas nos
exames nacionais do sistema nacional de avaliação da educação
básica, respeitadas as especificidades da educação escolar indígena e
suas realidades. Com relação a Resolução n°05 de 11 de novembro de
2022, que se refere a metodologia de aferição da condicionalidade, a
Redução da desigualdade social, preta e indígena / parda, branca e
amarela. Com os dados dos dois grupos, calcula-se a média de
proficiência e avalia-se se houve melhora nos resultados. Questão
socioeconômica – 25% dos estudantes de menor poder aquisitivo e
25% dos estudantes com melhor situação socioeconômica. Dos 5.568
municípios do Brasil, 1908 municípios foram habilitados. Educação
para todos – é isso que o FUNDEB vem reforçar. Sem mais nada a
tratar, eu Viviane Cristina Wantuk Stawinski, designada para
secretariar a reunião, lavrei a presente, que após lida e aprovada será
assinada por mim e por todos os presentes.
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